



Postplatz 3, 08280 Aue (Bürgerhaus)
☎ 03772-37 29 60 7 Fax: 03772-38 18 37

Postanschrift: Postfach 13 09
08273 Aue

email: info@kulturbund-aue.de
im Internet: www.kulturbund-aue.de



Bad Schlema – Im Kurpark
Scherenschnitt von Isolde Kokschi

Veranstaltungen Januar - März 2019

Wir laden Sie, Ihre Angehörigen, Freunde und Bekannten zu allen Veranstaltungen herzlich ein und wünschen gute Unterhaltung.

Die Veranstaltungen finden, wenn nicht anders angegeben, im „Bürgerhaus“ Aue, Postplatz 3, statt.

Ihre **Vorschläge und Anregungen** zur Gestaltung der Vereinsarbeit können Sie eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn dem Einlassdienst übermitteln.

Vorträge ♦ Veranstaltungen

Dienstag, 15. Januar, 15.00 Uhr

Klubnachmittag mit Wolfgang Donat
"Wohin fahren wir 2019?"

An diesem Klubnachmittag entscheiden wir wieder gemeinsam über die Ziele für unsere Kultur- und Studienfahrten 2019. Natürlich freuen wir uns auf Ihre Vorschläge.



Dienstag, 12. Februar, 15.00 Uhr

Vortrag von Elke Seidel
"Höhepunkte auf drei Kontinenten", Teil 2

Die quirlige Weltmetropole Istanbul ist Ausgangspunkt für eine Reise mit der MS Albatros. Das frühere Byzanz und Konstantinopel ist heute die Brücke zwischen Europa und Asien. Nachdem die Leinen gelöst sind und das Schiff die unvergleichlich schöne Kulisse der Stadt hinter sich gelassen hat, nimmt es Kurs auf die viel besungene Insel Mykonos im südlichen Teil des Ägäischen Meeres.

Nach einem Stopp in Piräus geht die Fahrt weiter über die beschauliche Insel Kithira nach Malta. Besonders sehenswert ist hier die Einfahrt in den Hafen von Valetta.

Almeria in Spanien ist Ausgangspunkt für eine Überlandtour nach Granada am Fuße der Sierra Nevada mit dem berühmten Sultanspalast Alhambra. Zurück geht es dann nach Malaga, wo die MS Albatros inzwischen eingetroffen ist.

Durch die Meerenge von Gibraltar erreicht das Schiff die andalusische Hafenstadt Cadiz. Die von den Phöniziern gegründete Stadt bietet viele Sehenswürdigkeiten. Nun verlässt die MS Albatros den Atlantik und fährt in den Tejo ein, um in Lissabon, zweifellos eine der schönsten europäischen Hauptstädte, anzulegen.

Nach zwei erholsamen Tagen auf See passiert die MS Albatros den Ärmelkanal und steuert Bremerhaven an, wo die Reise endet.

Mitglieder: 1,50 € Gäste 2,50 €



Dienstag, 12. März, 15.00 Uhr

Vortrag von Rudolf Martin
"Wanderungen und Ausflüge in Graubünden"

Graubünden, der größte Kanton der Schweiz, hat viele Gesichter. Die Landschaft ist gezeichnet von unzähligen Berggipfeln, Tälern und Seen.

Rudolf Martin war in dem Schweizer Kanton mit Bahn, Bus und Schiff unterwegs und hat zahlreiche Fotos davon mitgebracht. In diesem Vortrag möchte er Sie mit auf die Reise nehmen und so an den eindrucksvollen Erlebnissen in herrlicher Landschaft, auf Bergen und Seen teilhaben lassen.

Mitglieder: 1,50 € Gäste 2,50 €

Arbeitsgemeinschaften

Jeden Montag Schnitzen im Schnitzstübl

in der Gemeindeverwaltung Bernsbach ab 18.00
Uhr

Seniorencomputergruppe

24.01.2019, 9:00 Uhr Bürgerhaus Aue

14.02.2019, 9:00 Uhr Bürgerhaus Aue

07.03.2019, 9:00 Uhr Bürgerhaus Aue

24.01.2019, 9:00 Uhr Bürgerhaus Aue

28.03.2019, 9:00 Uhr Dürerschule Aue



Wir möchten allen unseren Mitgliedern und Gästen frohe und besinnliche Weihnachtstage wünschen. Auch möchten wir uns bedanken bei allen fleißigen Helfern, die zum Gelingen unserer Veranstaltungen beitragen. Lasst uns symbolisch anstoßen auf ein friedliches und gesundes 2019 und auf ein Wiedersehen bei unseren Veranstaltungen im neuen Jahr!

Wünsche zum neuen Jahr

Ein bisschen mehr Friede
und weniger Streit.

Ein bisschen mehr Güte
und weniger Neid.

Ein bisschen mehr Liebe
und weniger Hass.

Ein bisschen mehr Wahrheit -
das wäre was.

Statt so viel Unrast
ein bisschen mehr Ruh.

Statt immer nur Ich
ein bisschen mehr Du.

Statt Angst und Hemmung
ein bisschen mehr Mut.

Und Kraft zum Handeln -
das wäre gut.

In Trübsal und Dunkel
ein bisschen mehr Licht.

Kein quälend Verlangen,
ein bisschen Verzicht.

Und viel mehr Blumen,
solange es geht.

Nicht erst an Gräbern -
da blühen sie zu spät.

Ziel sei der Friede des Herzens.
Besseres weiß ich nicht.

(Peter Rosegger, 1843-1918)